Con el GRANOLLERS, segundo en la tabla DONNAY, puntualiza:



"ESTAMOS TRABAJANDO CON UNA PRESION QUE EN EL GANOLLERS HACIA TIEMPO NO SE VIVIA".

"AL EQUIPO SE LE EXIGE DEMASIADO POR LA ILUSION QUE LA AFICION SE HA HECHO ESTA TEMPORADA".

"PERO CONTAR CON 2 JUGADORES DE LA TALLA DE VILA Y MORET, NO SIGNIFICA TENER UN E-QUIPO PARA ARROLLAR".

"NUESTRA META ES DEVOLVER AL GRANO-LLERS LA IMAGEN QUE HABIA PERDIDO. PARA ELLO ES NECESARIO QUE EL AFICIONADO APO-YE MAS AL EQUIPO".

Continúa su ascensión el Granollers. Ahora ya, encarmado en el segundo puesto de la tabla, tras sus últimos resultados positivos, el más reciente en el feudo del Girona, equipo que últimamente lleva una racha espectacular y directa hacia la cabeza y que ante el cuadro de Pini hubo de conformarse solo con el empate.

En el Club granollerense, hay lógica satisfacción tras los nervios y la tensión sábemos se vivieron semanas atras...

- El equipo en los últimos encuentros viene jugando con mucha garra - nos dice Miguel Donnay, el Presidente - En Viladecans, apesar de su condición de colista, hubo que sufrir lo indecible para conseguir los dos puntos. Ante la Iberiana se luchó con coraje y en Girona, frente a un equipo al que desde el principio vaticiné como uno de los grandes favoritos, el Granollers jugó con una seriedad y un espiritu de sacrificio digno de encomio. Baste decir como dato elocuente, que 2 jugadores tan peligrosos como Iñaqui y Morata, prácticamente no pudieron hacer nada merced a los extraordinarios marcajes de Alex y Saborit respectivamente.

a

-¿Que es lo que hacambiado en este Granollers de los 3 últimos encuentros?

 Quizás la táctica de juego y sobre todo el espiritu de lucha.

 Antes nos hemos referido a los dificiles momentos que se habian vivido tras las derrotas fuera, la última la de Manlleu... Y es lógico. Nosotros tenemos un compromiso muy serio y estamos trabajando con una presión que en el Granollers hacia tiempo que no se vivia.

– ¿Quiere decir que al equipo se le está exigiendo demasiado?

— Si, por la ilusión que la afición se ha hecho esta temporada, como lo prueba el hecho de que esté acompañado el equipo en los desplazamientos. Pero yo quiero manifestar una vez más que el disponer de 2 hombres de la talla de Vilà y Moret, no significa de ninguna manera tener un conjunto para arrollar. Nosotros no poseemos un equipo de figuras sino buenos jugadores de la categoria.

- ¿Se queja de los aficionados?

No, pero tendrian que mentalizarse de ayudar más al equipo, de apoyar más de lo que vienen haciendo. Nuestra meta es la de volcer al Granollers la categoría que, por su solera y su historial, se merece, recuperar la imagen que últimamente había perdido. Para ello, necesitamos la ayuda de todos y de las distintas fuerzas vivas que existen en torno a la entidad. Me consta que en directivas anteriores han existido personas muy válidas y competentes.

– ¿Mira ahora el Granollers al primer puesto dela tabla?

Nuestro objetivo es ascender porqué la afición asi lo quiere. Si podemos ser campeones mejor, pero esta meta está en segundo término.

 Tres jugadores son noticia en estos momentos, por distintas cirscunstancias: Carpio , Coll y Capdevila. Hablemos de ellos...

 A Carpio le hemos dado la baja porqué su rendimiento no ha sido el que esperábamos. Coll se marcha al servicio militar en Febrero, lo que nos ocasiona un notable problema en la portería, que esperamos solucionar de la mejor manera. En cuanto a Capdevila, hay por su parte el compromiso verbal de fichar por nuestro Club. Acaba de regresar de la mili y ahora está negociando su baja con el Terrassa al que pertenece. Si se recupera, estamos seguros que puede ser un refuerzo muy válido para el equipo, pensando ya en la próxima temporada.

— ¿Cómo anda la economía en estos momentos?

Tenemos cubiertas nuestras previsiones hasta el mes deFebrero. En este capítulo de los números, desde luego, vamos a hilar muy fino de aquí en adelante. Pienso que si saldáramos la temporada sin déficit, sería todo un éxito.

— ¿No asusta un poco esa segunda vuelta en la que hay que desplazarse a los terrenos de casi todos los gallitos: Iberiana, Gavà, Malgrat, Masnou?

— Son puntos fuera y pienso que más peligroso va a ser perder en casa los que hay que disputar frente a enemigos menos potentes. No obstante ahora nuestra meta más inmediata es cerrar la primera vuelta con 8 positivos, cosa que veo factible porque a Canovelles, frente al Cerdanyola, vamos a ir a por los 2 puntos.

Y termina añadiendo el Presidente del Granollers:

— Me siento optimista respecto al futuro. Hay en la plantilla una mentalización de grupo y ambiente extraordinario. Esto es muy importante y con ello se pueden esperar los mejores logros.

Que es lo que todos los aficionados desean.

Juan Alcaide